



Severin Flück – wir gratulieren!

Lieber Severin.

Wir gratulieren Dir herzlich zu Deinem Lehrabschluss als qualifizierter Strassentransportfachmann EFZ! Genial was Du da mit Fleiss, Einsatz und Können vollbracht hast - Note 5.4 in der praktischen Prüfung ist einfach die Krönung Deiner drei Jahre bei uns.

Wir sind sehr stolz auf Dich und danken Dir für Deinen Einsatz bei uns. Wir wünschen Dir eine gute Zeit in der Rekrutenschule und für die weitere Zukunft nur das Beste.

Offene Lehrstelle

Wir haben noch eine offene Lehrstelle ab August 2018.

Lehrstelle als Strassentransportfachmann / -frau EFZ

Hast Du Lust auf eine spannende, abwechslungsreiche und sinnvolle 3-jährige Ausbildung im Transportgewerbe?

Alle Infos unter: www.schwendimann.ch



Menschen, die immer daran denken, was andere von ihnen halten, wären sehr überrascht, wenn sie wüssten, wie wenig die anderen über sie nachdenken.
(Betrand Russel)



Kampf den Abfallmythen

An dieser Stelle wollen wir den Abfallmythen den Kampf ansagen und jeden Monat einen neuen Mythos, der sich seit Jahren hartnäckig in unseren Köpfen festhält, aufklären.

Mythos 7: „Abfallsäcke werden in den Kehrichtverbrennungsanlagen vor der Verbrennung sortiert, so gelangen nur wenige Wertstoffe in die Verbrennung“.

Falsch! Abfallsäcke werden genauso verbrannt, wie sie in die KVAs geliefert werden. Und mit ihnen auch allfällige Stoffe, die definitiv nicht in einen Abfallsack gehören, wie etwa Batterien, PET-Getränkeflaschen, Glasflaschen oder Aludosen.

Daher ist es unerlässlich, die Wertstoffe bereits zu Hause vom Hauskehricht zu trennen und diese separat an einer Sammelstelle abzugeben.

Wir danken Ihnen für das richtige Trennen Ihrer Abfälle. Nur gemeinsam können wir zu unserer Umwelt Sorge tragen.

(Quelle: VBSA, www.vbsa.ch)

Bild des Monats



Foto: Roger Ritschard – Merci